



01/2026

Einladung:

Aussteigen oder Umsteigen?

„Haben wollen - und nur Gründe, warum etwas nicht geht?“

Unser aller Leben hat Aufgaben und Herausforderungen, denen wir uns täglich stellen.

Mal ist das Leben freudig, mal ist es aufwendig und anstrengend. Auch haben viele Menschen den Gedanken, ihr Leben verändern zu wollen. Meist bleibt aber alles wie es schon immer war.

Wir alle kennen das!

Nur ein kleiner Teil der Menschen (ca. 3%) verändern dann sein Leben doch sehr maßgeblich.

Auch das Umsteigen hat seine besonderen Anforderungen und Aufgaben, um in einer neuen Lebensform wieder eine neue Zufriedenheit zu finden.

Einer dieser wenigen Menschen ist **Marc Freukes**. Ihn habe ich am 24.04.2026, 20:00 Uhr nach Ingelfingen-Diebach in den Gemeinsaal eingeladen, hier berichtet er, um über seine Beweggründe für seinen Umstieg und Neuanfang zu berichten. Es erwartet Sie eine sehr interessante, inspirierende Person unserer Zeit - sicherlich mit vielen Gedanken über die man Nachdenken darf.

Anregungen benötigen wir alle, in einer Zeit wo sich viele Dinge stark verändern!

Zur Person:

"**Marc Freukes** (geb. 1974) ist Autor und Aussteiger. Nach über 15 Jahren als Diplom-Golflehrer führte ihn ein Burn-out 2013 zu einem radikalen Wandel: raus aus dem alten Leben, rein in ein Tipi im Odenwald. Heute lebt er autark in einem selbstgebauten Stelzenhaus, kombiniert Naturwissen mit moderner Technik und gibt seine Erfahrungen in Büchern, Kursen und Vorträgen weiter.

Seine Texte sind direkt, ehrlich und tief – keine Aussteiger-Romantik, sondern gelebte Klarheit. Als Mensch ist er konsequent, eigenständig und sensibel für das Wesentliche: Freiheit, Selbstverantwortung und ein Leben, das auf Selbstverantwortung, Einfachheit und Klarheit beruht."



- Eintritt frei, um Spende nach dem Vortrag wird gebeten.
- Um eine Anmeldung zur besseren Planung bitten wir. info@vph-mugler.de oder 01714275796
- Kleinigkeiten zu Essen und Getränke werden am Abend angeboten.

Marc Freukes und wir der Bogenparcours Hohenlohe freuen uns auf eine volle Gemeindehalle in Diebach sowie einen gemeinsamen, inspirierenden und spannenden Abend.